



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par GMNN

RIHANNA ET SON FIANCÉ CONFIANTS



Photo: DR/L'Union

Selon le site Yahoo life, Rihanna et A\$AP Rocky se soutiennent l'un l'autre alors qu'ils se préparent à l'arrivée de leur deuxième enfant. La chanteuse de 35 ans est "aussi prête qu'elle puisse être" pour l'arrivée de leur nouveau bébé, et le couple prévoit de rester à Los Angeles (USA) en attendant. Une source a déclaré à "Entertainment Tonight" : "Elle sait que son emploi du temps est sur le point de devenir exponentiellement plus chargé avec deux bébés de moins de deux ans dans la maison". Rihanna – qui a déjà RZA, 14 mois, avec A\$AP – a annoncé sa nouvelle grossesse lors du Super Bowl Halftime Show en février. La star s'est ensuite ouverte sur sa dernière grossesse, admettant qu'elle avait été "si différente de la première". S'adressant à Entertainment Tonight, Rihanna a ajouté : "Pas de fringales. Des tonnes de nausées. Tout est différent, mais j'en profite. Je me sens bien. Je me sens énergique". Par ailleurs, Rihanna a également révélé que c'est son fils qui l'a incitée à se produire au Super Bowl.

MOHAMED TAIB ENTRE DEUX CLUBS



Photo: DR

Un joueur algérien se retrouve entre deux clubs, annonce le Onze mondial. Quand certains joueurs ne parviennent pas à trouver un point de chute, d'autres signent pour deux clubs ! C'est la drôle d'aventure vécue par l'Algérien Mohamed Taib. Comme révélé par un journaliste de la Gazette du Fennec, le joueur a été annoncé dans deux clubs : l'écurie algérienne de la JS Saoura et les Saoudiens d'Alnjoom. Une situation forcément particulière, qui devrait finalement profiter au premier club cité, qui va pouvoir bénéficier de ses services. Attendons tout de même de le voir sur le terrain avec son nouveau maillot !

E- BUSINESS...

"Festival de l'indépendance" pour la valorisation des expressions culturelles



Photo: Wilfred MBINAH/L'Union

Les festivités seront l'occasion pour chaque citoyen de célébrer la paix, la fraternité, l'unité et la convivialité.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LES expressions culturelles à l'honneur à l'occasion du Festival de l'indépendance qu'organise le ministère de la Culture et des Arts, du 10 au 17 août prochain, à la Baie des Rois (Libreville), et du 14 au 17 août dans les chefs-lieux de province. Ces festivités

seront l'occasion pour chaque citoyen gabonais de célébrer la paix, la fraternité, l'unité et la convivialité.

Cette manifestation, qui s'inscrit dans le cadre du 63e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, sera rythmée par une offre d'activités plurielles et riches allant des ateliers d'arts visuels aux activités sportives et ludiques, en passant par un défilé de

mode, l'art culinaire, l'artisanat traditionnel, les musiques à cordes, les huttes traditionnelles, etc. Cette immersion dans les traditions et l'authenticité de la culture gabonaise prévoit également une scène d'envergure mêlant rythmes traditionnels aux sons contemporains avec des artistes locaux tels que l'Oiseau rare, Alexis Abessolo ou encore Landry Ifouta.

Une grande tombola, ajoutant

une touche d'excitation et de suspense à cette semaine de festivités, sera également organisée. Les visiteurs auront l'opportunité de participer et tenter de gagner une variété de lots, offrant ainsi une expérience encore plus enrichissante et mémorable.

Un plan de transport gratuit sera assuré par TransAkanda avec des points de ramassage sur Ntoun, Akanda, Libreville et Owendo.

Coulisses des artistes

MODE : L'HABILLEMENT ÉCOLOGIQUE, EST-CE RÉALISABLE ?

F.S.L.
Libreville/Gabon

DEUZIÈME industrie la plus polluante après celle du pétrole, l'univers du textile est responsable de 20 % de rejets d'eaux usées, de 10 % des émissions de carbone, de 35 % d'invasions par des microplastiques dans les océans et de l'utilisation de 22 % de pesticides dans le monde. Polyester, coton, etc., constituent

de plus en plus des menaces, aujourd'hui, à la fois sur le plan corporel qu'environnemental. Raison pour laquelle les créateurs vestimentaires dans leur ensemble évoquent continuellement l'opportunité d'une mode éco-responsable. Mais cela est-il réalisable ? L'habillement écologique ne paraît-il pas comme une utopie ? À l'heure actuelle, les fibres naturelles, celles d'origine végétale (lin, chanvre, coton) ou animale (soie, laine) sont



Photo: DR

évoquées comme solutions alternatives. En Afrique, les spécialistes de la mode

travaillent déjà sur des essences précises. C'est le cas du Ndop, du Koucha et de l'Obom au Cameroun, du raphia au Gabon et du bananier au Congo où les créateurs utilisent les fibres pour confectionner des mèches cosmétiques de cheveux.

"J'utilise les feuilles et fibres de bananier pour confectionner des robes pour des mariages traditionnels, des sacs, des sets de table, etc.", partage Angèle Epouta, styliste-modéliste gabonaise.